

一位

鳥取市の合併協議が順調に進むとともに、智頭町が加わった新たな合併協議会が設置された。



平成 16 年 10 月の合併を目指して、東部 9 市町村の合併協議会では、住民負担や行政サービスの協議・調整や新市まちづくり計画の策定の準備を進めています。また、11 月には、新たに智頭

町が合併の協議に加わることになりました。この合併により、新鳥取市は、人口 20 万人を超える特例市の要件を満たすこととなり、山陰地方第一の都市として誕生します。

鳥取市政

2003年
10大
ニュース

二〇〇三年(平成十五年)は、イラク戦争をはじめ、中国や香港、台湾などで猛威をふるった新型肺炎(SARS)、東北地方・北海道十勝沖地震、中学一年生による長崎男児殺害事件など暗いニュースが続きました。このような中、明るい話題となったのが、阪神タイガース十八年ぶりのリーグ優勝、そして、ニューヨーク・ヤンキース松井秀喜選手のメジャーでの活躍でした。また、年の暮れがせまった十一月には、衆議院議員総選挙が行われ自民、公明両党連立の第二次小泉内閣

二位

市民参画と市民参画を推進する条例の施行と市民活動推進センター「アクティブとっとり」がオープン(4月)



鳥取市では、地域づくりの主役である市民との「協働」をキーワードに市民参画による市政の実現を図っています。

4月に「市民参画と市民活動の推進に関する条例」を施行するとともに、ボランティア団体、NPOなどの活動促進と交流を図るため、市民活動拠点「アクティブとっとり」を開設しました。

市民のみなさんの積極的なご利用をお待ちしています。

三位

名古屋便の開設、東京便4便化、JR高速化など高速交通網整備が進む(4.7.10月)



4月、鳥取一名古屋間の航空便、1日1往復の通年運行がスタート。7月には、鳥取一東京間の定期航空便が4便化へ。また、10月1日には県内のJR山陰線、因美線などの高速化事業が完成し、鳥取-米子間が最速56分になりました。

交通アクセスの改善により、経済・観光などさまざまな効果が期待されます。